

27 febrero, 2024

Focus on... Arabia Saudita: donde se encuentran el 30% de las pistas de toda Asia

El **Premier Padel 2024** ha comenzado en **Arabia Saudita** con el **Riyadh Season P1** y en un continente, Asia, donde el pádel está en rápida expansión. A pesar de haber llegado hace unos años y aún no estar en todas las naciones (está presente en casi dos tercios de los países asiáticos), hay 1,200 instalaciones y más de 3,200 pistas de pádel en el continente, con una fuerte presencia (alrededor del 85%) en el Medio Oriente. Desde 2022, el **Saudi Padel Committee**, la federación de pádel saudí, está afiliada a la **FIP**, y Arabia Saudita es el país asiático con el mayor número de clubes, más de 320, la mayoría de los cuales están afiliados al Comité, y pistas, alrededor de 900, casi el 30% de las instalaciones en toda Asia. Según las estimaciones del **Departamento de Investigación y Análisis de Datos de la FIP**, hay alrededor de 300,000 aficionados al pádel en Arabia Saudita. La provincia donde se practica más el pádel es Riyadh (casi el 40% de los clubes), seguida por la Provincia Oriental y la Provincia de la Meca.

El Saudi Padel Committee tiene casi 1,000 licencias profesionales: actualmente hay **cuatro jugadoras** con puntos en el ranking FIP (Raghda Binwathlan y Rana Alsheri, Sara Mohammed Salhab y Rana Alshehri) y **12 jugadores**, entre los que destaca Sattam Alshahrani, número 770 del mundo, el único saudí que ha ganado una ronda de clasificación en un torneo FIP, el FIP Star Riyadh de junio de 2023. Los otros 11 son Fahad Sulaiman Al Saad, Faisal Alrebdi, Omar Althagib, Salman Alshahrani, Abdullelah Alqhtani, Abdulrahman Alhabeeb, Abdulrahman Aljebreen, Fahad Alsubaie, Marwan Almulhim, Mohammed Al Subaie y Rakan Alshahrani.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com